

# みんなの広場



▲特設ステージでは「イケメンコンテスト」等のイベントが行われ、拍手と笑いに包まれました。  
►30万人の人出でにぎわった第29回所沢市民フェスティバル。

10月26日(日)／所沢航空記念公園  
(撮影／市民カメラマン・岩田洋一)



▲秋日和のさわやかな風に誘われて八国山の尾根道を散歩中、いろいろな種類のキノコを見つけました。 10月29日(水)  
(写真と文／松が丘・岡田 充)



市立保育園、園児たちの省エネ活動

- ◆園児たちは、どんな取り組みをしているの？  
7月に、5歳児クラスの園児が「夏の省エネデー」に参加しました。
- ◆「省エネデー」では、どんなことをしたの？  
お家の人にいっしょにチェックシートに書いてあることをしました。こんなことをしてみました！



- ◆暑くなっている地球にお手紙も書いたんだよ。  
一部を紹介するね。
  - 地球の熱があるように、ぼくもテレビを消します。
  - 地球がんばって、いつまでもキレイな地球でいてね。
- 地球にいい子いい子してあげる。
- 私たちもがんばるから地球もがんばってね。

【保護者からのお手紙】

- ママは、なるべく車を使わず自転車にして頑張っています。一人ひとりが1つでも協力してくれたら地球が喜ぶよね。これからも地球のために頑張るね。

◎園児たちは、今月の「冬の省エネデー」にも取り組みます。

問い合わせ 環境総務課 (☎2998-9133・FAX2998-9394)

皆さんからの写真や投稿をお待ちしています！

- 「みんなの広場」では、エッセイおよび市内で撮影した写真やイラストなどを募集►写真には撮影日・場所・コメント(約60字)を明記►エッセイはテーマにそって300字以内►次のテーマは『仲よし兄弟(姉妹)』►文章は添削あり►締め切りは1月8日(火)必着►掲載者には記念品を進呈
- ◎いずれも住所・氏名・年齢・電話番号を明記のうえ〒359-8501並木1-1-1所沢市役所秘書広報課「みんなの広場」係へ郵送またはEメール(アドレスhiroba@city.tokorozawa.saitama.jp)でご応募ください。

## は・つ・ら・つ 野老つ子



秋空の下でのゲートボール大会。小柄ながらも勢いのある打球を確実にゲートに通過させる女性がいました。『第1ゲート通過！』の声とともに、女性は次の球を打つために走ります。廣田藤枝さんは100歳にしてこれほどまで元気なゲートボールプレイヤーです。

ゲートボールは体だけでなく頭も使うところに魅力があると廣田さんは言います。「作戦を考えながら球を打つ瞬間はとてもワクワクします」と笑顔で話します。

廣田さんは明治41年に人妻の長女として福岡県久留米市で生まれました。子どもの頃のことを伺うと「弟が3人もいたので、おてんばで男の子たちと一緒に遊んだものです」と懐かしそうに話します。福岡県内の高等女学校に通っていたときに母親を亡くし、弟や妹たちの面倒を見ながら家の手伝いをする生活を続けました。

20代後半に結婚し、その後ご主人の転勤に伴って上京。所沢には昭和43年に引っ越ししてきました。廣田さんは民生委員・児童委員を長年にわたって務め、地域福祉に貢献しました。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。